

表紙のはなし

優勝おめでとう!松尾選手(大村市出身・旭化成)

2月14日、宮崎県延岡市で開催された「延岡西日本マラソン」で、大村城南高校出身の松尾良一選手が見事初優勝を飾りました。松尾選手は、入社6年目の24歳。この大会は、3度目の挑戦でした。「昨年結婚し、家族の支えのおかげでいいコンディションでレースを迎えられた。」と松尾選手。所属する旭化成の地元ということもあり、大声援を力に変えて42.195キロを走り抜け1位でゴール。松尾選手にこれからの目標を訪ねると、「2時間10分を切りたい。そして、世界で戦う力を養い、4年後のオリンピックを目指します。」と力強く語っていただきました。



- 2 今月の主な項目 おおむらあれこれ
- 3 クローズアップ大村人
田中 沙百合さん
- 4 特集
平成28年度 施政方針
- 8 小・中学生スポーツ表彰式
- 10 市政のできごと
- 11 カメラスポット
- 12 防災行政無線の運用を開始します
- 13 「おおむらよかトコなび」開設
大村フラワー大使決定
- 14 行政らしんばん
- 16 公民館講座受講者募集
- 18 情報ひろば
- 25 子育て・健康
- 28 チャレンジデー2016

取材日記 vol.15

おおむら あれこれ



まだ少し肌寒い2月下旬。久原公園に咲くカワヅザクラが見ごろを迎え、多くの花見客でにぎわっていました。カワヅザクラは、早咲きで少し濃いピンク色の花が特徴。公園の周囲をピンク色に染め、春の訪れを予感させます。

「この公園が好きでよく利用する」という親子に遭遇。兄弟で公園を走り回っていると、カワヅザクラの木で休むメジロを発見し、しばし観察。メジロは花の蜜を好み、花の咲く時期に行動し始めるそうです。公園を駆け回る子どもたちのように、メジロも花の蜜を求めて木から木へ飛び回っていました。ひと足早く春を感じようと、久原公園は人にも鳥にも憩いの場になっているようです。



もう一度確認を!防災への備え

市では、メールマガジンやホームページ、フェイスブックなどで災害に関する情報を配信しています。ぜひご登録ください。

●市公式ホームページ



緊急情報として、トップページ上部でお知らせ。

www.city.omura.nagasaki.jp

●防災メールマガジン



パソコンや携帯電話などに情報をお届けしています。

www.city.omura.nagasaki.jp/kouhou/shise/koho/koho/m-magazine/kiyaku.html

●市公式フェイスブック



緊急のお知らせを配信しています。

www.facebook.com/city.omura

●緊急放送に関する協定を 締結しています

- ・おおむらケーブルテレビ
- ・FMおおむら

